

Lure, le 18 mars 2020

Madame, Monsieur, Cher Client,

La pandémie du covid19 est aujourd'hui une réalité pour l'ensemble des entreprises. Face à cette situation inédite par son ampleur et sa gravité, nous mettons tous les moyens à notre disposition pour continuer à servir l'ensemble de nos clients.

Aussi, nous avons mobilisé toutes les forces de notre laboratoire pour poursuivre la production et la livraison de nos produits. Au niveau de la sécurité de nos équipes, les informations sur les gestes barrières ont été massivement diffusées et des rappels sont présents sur l'ensemble de nos sites.

Nous sommes attentifs à l'évolution de la situation et tenons l'ensemble du personnel informé des dernières recommandations ou impératifs en fonction des directives du gouvernement. Toutes ces mesures sont la garantie de pouvoir contribuer au maintien de votre activité et à la continuité des soins.

A ce titre, notre équipe commerciale est disponible pour répondre à vos demandes et a mis en place des solutions leur permettant de garder le contact avec vous.

La continuité de service est pour Vetoquinol une priorité absolue. Soyez assurés de notre engagement total pour vous soutenir au quotidien durant cette épreuve.

Bien à vous,



**Matthieu FRECHIN**

Directeur Général